
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhada  à  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE esta solicitação de melhorias e instalação de brinquedos infantis na

Praça Sebastião de Brito.

JUSTIFICATIVA

Este  parlamentar,  vem  por  meio  deste  requerimento,  solicitar  melhorias  na  Praça

Sebastião de Brito,  localizada  na Rua Alice  de Freitas,  s/n,  Bairro Alto Umuarama,  CEP

38405-357.

Segundo relatos dos moradores,  a Praça Sebastião de Brito é um espaço muito bem

cuidado e apreciado, servindo como ponto de encontro para diversas atividades comunitárias.

No entanto, a área atualmente não conta com brinquedos ou equipamentos voltados para o

lazer infantil.

Portanto, solicito a instalação de brinquedos infantis na praça. A população do bairro é

majoritariamente familiar, e muitas crianças se reúnem na praça aos finais de semana. Então,

a  inclusão  desses  equipamentos  proporcionaria  mais  diversão  e  entretenimento  para  as

crianças,  promoveria  a  integração  familiar  e  permitiria  um  uso  mais  efetivo  do  espaço

público.

Além disso, peço a instalação de bancos ao longo da praça para oferecer mais conforto

aos visitantes e facilitar o descanso dos frequentadores. Solicito também a expansão da pista

de caminhada para criar um espaço mais amplo e confortável para a prática de atividades

físicas.

Essas melhorias contribuiriam para um espaço de qualidade, promovendo o bem-estar e

a interação comunitária.
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/08/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Espero  que  a  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  e  Sustentabilidade  considere

favoravelmente nossos pedidos e nos informem sobre a viabilidade de concretizá-los, bem

como sobre os próximos passos a serem seguidos. 

Na certeza de contar com o vosso pronto atendimento, desde já agradeço.

Câmara Municipal de Uberlândia, 23 de julho de 2024.

FABÃO
Vereador - PV
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